

## Wakil Bupati Pangkep Bersama Kadis Kesehatan Sambut Tim Penilai Lomba Posyandu Lansia di Desa Biringere

**HermanDjide - PANGKEP.HUMAS.TV**

Oct 17, 2022 - 18:40



*Camat Bungoro bersama Trifika Kecamatan Bungoro sambut kehadiran Tim penilai lomba posyandu lansia dari provinsi Sulsel*

PANGKEP- Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana SH bersama Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangkep Herlina Muis kini menyambut kehadiran Tim penilai lomba Posyandu Lansia Sulawesi Selatan di Desa Biringere Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Senin (17/10/2022)

Wakil Bupati yang ditemui usai melakukan penerimaan atas kehadiran Tim penilai lomba Posyandu Lansia di Desa Biringere.

Dia mengucapkan selamat datang di desa wisata Biringere Kecamatan Bungoro,

sambil menjelaskan bahwa desa Biringere ini sangat nyaman, aman dan tempatnya sejuk, sebab kita berada dipinggiran sungai.

Kemudian Wakil Bupati menjelaskan bahwa para kader Posyandu di Desa Biringere sangat aktif melakukan berbagai aktifitas dalam pelayanan kesehatan ke masyarakat, termasuk kader Posyandu Lansia.

Selain itu Wakil Bupati juga mengharapkan kepada kader Posyandu Desa Biringere, yang tentunya hal ini mewakili Kabupaten Pangkep lomba posyandu lansia, tingkat Provinsi Sulsel.

" Semoga dari penilaian ini membuahkan hasil yang terbaik sebab memang binaan posyandu di desa Biringere termasuk yang terbaik" ujarnya.

Sementara itu Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Pangkep Hj Herlina Muis, bersama, Camat Bungoro, Kepala Puskesmas Bungoro Danramil, Kapolsek Bungoro mendampingi tim penilai dari Provinsi Sulsel ini bergeser untuk memeriksa secara detail, baik kelengkapan administrasi maupun layanan yang ada di Posyandu tersebut.

Selain itu, terlihat para orang tua atau lanjut usia ikut aktif, memperlihatkan berbagai hasil kreatifitas.mereka, termasuk dari hasil beternak itik dengan pajangan telur itik.dan lainnya.

Kepala Dinas Kabupaten Pangkep mendukung sepenuhnya soal pengembangan Posyandu di Pangkep dan kamu bangga atas kreatifitas yang ditunjukkan kades Posyandu di Desa Biringere ini. Dan Posyandu Lansia serta melibatkan lansia sebagai kader.

Bahkan Kadis Kesehatan Pangkep akan mensupport terus pengembangan Posyandu Lansia dan juga berharap melanjutkan terus dengan melibatkan usia lansia," imbuhnya. (Herman Djide)